
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00032            DEL  25/05/2015 

 

OGGETTO :    SERVIZIO DI PRESIDIO E SALVAMENTO PER I BAGNANTI  NEI 

TRATTI DI SPIAGGIA LIBERA  - PROPOSTA 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 25 del mese di maggio, alle ore 12:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

A RELAZIONE DEL PRESIDENTE DEL V MUNICIPIO, AVV. GIOVANNI MORETTI 

        In data 6 Marzo 2015 è pervenuta al Municipio da parte della Società S.S.D. Sport Project s.r.l. 

con sede in Bari alla via Borsan-5,  una proposta-progetto denominata “ACQUE TRANQUILLE” 

relativa ad un servizio di presidio e salvamento nei tratti di spiaggia libera per i bagnanti presso le 

zone balneari esistenti fronte il numero civico 268 del Lungomare C.Colombo in S.Spirito e 

Lungomare Massaro o Lorusso in Palese  (allegata al presente provvedimento). 

        La suddetta proposta è stata attentamente esaminata dalla 1^ Commissione Sport-Cultura nelle 

sedute del 23/24 e 31 Marzo. La Commissione Speciale Tutela e Promozione del Territorio nella 

seduta conclusiva del 16 Aprile nel prendere atto dell’approfondita analisi effettuata si è così 

espressa: 

“ Nelle tre riunioni sono state esaminate le diverse tipologie di intervento possibili, sul 

lungomare S.Spirito/Palese al richiesto contributo comunale di € 20.000, il Comune d’intesa 

con l’assessore proponente, dovrà provvedere agli allacci di rete fognante, Enel e rete idrica 

oltre ad individuare uno spazio dove allocare tutte le attrezzature. Dal progetto si evince che 

sono previste, due postazioni sul lungomare di Palese/Spirito, con corpi fabbrica mobile tipo 

container con accorgimenti estetici, a basso impatto ambientale. Il progetto prevederà  la 

pulizia e la cura della parte del litorale concessa, sorveglianza e assistenza bagnanti e l’utilizzo 

di ombrelloni e sedie a sdraio. Per quanto riguarda il lungomare di Palese, individua l’area 

denominata e conosciuta come “ZONA PIZZILLO” confinante con l’area “Tiro a Volo”. Per 

il lungomare Nord di S.Spirito l’area individuata  è “Ex SCIALA SAN MICHELE” tra il 

ristorante l’Incanto e il Lido Cala D’Oro”. 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la proposta-progetto “ACQUE TRANQUILLE” presentata della Società S.S.D. Sport 

Project s.r.l. con sede in Bari alla via Borsani-5 – allegata al presente provvedimento; 

 

VISTA la proposta formulata dalla Commissione Speciale Tutela e Promozione del Territorio ed in 

narrativa riportata; 

 

DARE ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.55 del vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, non è sottoposta ai pareri 

di cui agli artt.49 e 151 del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa; 

  

DELIBERA 

 

APPROVARE la proposta-progetto “ACQUE TRANQUILLE” così come indicata in narrativa. 

 

TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Attività Economiche  per gli 
adempimenti di competenza. 
 



 

 

Con n.11 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.11 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con  n .1 1  vo t i  f avorev o l i  su  n .1 1  con s ig l i e r i  p re se n t i  e  vo tan t i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 







Punto n.2 (due) :  
-  Serviz io di  presid io e salvamento per i  bagnant i  nei  t rat t i  d i  spiaggia l ibera -  
Proposta;  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passo la parola al  consigl iere De Matteo 
per l ' i l lustrazione del la proposta. Grazie.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  E '  una proposta questa del  presidio di  
salvamento per i  bagnant i  nei  t rat t i  d i  spiaggia l ibera, che ha impegnato per t re 
r iunioni  la commissione mercat i  e sport ,  e per una r iunione la commissione 
speciale.  Abbiamo r i tenuto d 'obbl igo, dic iamo così,  pr ima del  passaggio in 
consigl io,  un passaggio nel la commissione speciale,  perché essendo un 
problema importante, sent i to per la popolazione, volevamo che tut t i  quant i  i  
consigl ier i ,  fossero messi  a conoscenza, propr io per dare una maggiore vis ib i l i tà  
al la stessa. Quindi  i l  coinvolgimento di  tut t i  i  consigl ier i .  Al lora,  innanzi tut to 
dic iamo la ver i tà di  come stanno i  fat t i ,  la proposta è un atto di  indi r izzo  da parte 
del  consigl io,  andrà al l 'assessorato ho gl i  assessorat i  competent i ,  e la seconda 
parte,  assolutamente fondamentale e quel lo del le individuazioni  del le aree. I l  
progetto vero e propr io che ci  è s tato presentato dal la società sport iva 
di let tant is t ica, Sport  project,  ha un invest imento da parte del  Comune di  c i rca € 
20,000 annue.  Le r ichieste è anche l 'a l lacciamento del la rete idr ica ed elet tr ica.  
Loro che cosa assicurano? Assicurano alcuni  serviz i  fondamental i  per le aree 
l ibere, le aree l ibere, ovviamente sono quel le che escludono i  l id i  pr ivat i .  Quindi ,  
le aree l ibere, ne abbiamo individuate due,  come commissione, loro provvedono 
al la pul iz ia del la area assegnata, che è fondamentale,  al la sorvegl ianza del l 'area 
assegnata, al l 'assis tenza dei  bagnant i ,  ovviamente in acqua, con possibi l i tà  
anche di  ef fet tuare dei  corsi  d i  salvamento, e l 'ut i l izzo poi ,  come serviz io,  d i  
ombrel loni  e sdraio.  Chiedono anche la possibi l i tà di  mettere un corpo fabbr ica 
mobi le,  abbel l i to ,  ovviamente per la bisogna, come si  suol  dire,  che si  t raduce in 
un elemento prettamente est ivo.. .  Va abbel l i to  con quel le che sono le cap aci tà d i  
interpretare i l  momento est ivo. non ci  sent iamo, né come commissione, né come 
Municipio,  d i  ader i re al la loro r ichiesta,  perché non ci  compete, loro vogl iono 
una un'approvazione plur iennale di  questo provvedimento, ma noi  questa cosa 
non la possiamo fare, perché per quanto c i  r iguarda è un sempl ice at to 
d ' indi r izzo, una sempl ice individuazione dei  luoghi  per poter lo fare.  Veniamo ai  
luoghi .  La commissione sport  e mercat i  pr ima, e la commissione speciale dopo,  
ha individuato due luoghi  ben precis i .  Per quanto r iguarda i l  lungomare di  
Palese, individua l ’area denominata e conosciuta come “ZONA PIZZILLO” 
conf inante con l ’area “Tiro a Volo”.  Per i l  lungomare Nord di  S. Spir i to l ’area 
individuata è “Ex SCIALA SAN MICHELE” tra i l  r is torante l ’ Incanto e i l  L ido Cala 
D’Oro”.  Sono due luoghi ,  dove effet t ivamente  questo ut i l izzo, può benissimo 
essere real izzato, propr io cosi  come nel le intenzioni  del la società sport iva 
di let tant is t ica, nel  progetto da loro presentato,  però,  dic iamo così,  è una 
gest ione che vedrebbe con l 'abbel l imento del la zona,  vedrebbe anche la 
capaci tà di  avere una pul iz ia  st raordinar ia,  e quindi  giornal iera del l 'area 
assegnata, ma soprattut to una vigi lanza che ovviamente, in questo momento 
manca,  perché noi ,  con tut t i  g l i  s forz i  che facciam o, o che hanno fat to in passato 
le amministrazioni  comunal i  che si  sono succedute.. .  Poi  ovviamente, i  bagnant i  
non sempre hanno quel  senso di  c iv i l tà,  che l i  porta a r ispettare i  luoghi  che 
abi tualmente f requentano. Quindi ,  l 'assistenza, sorvegl ianza,  la pul iz ia del le 
aree assegnateci ,  c i  ha portato a ver i f icare un'assoluta st raordinar ietà posi t iva,  
di  questo t ipo di  intervent i .  Ma r i tengo fondamentale dire,  e spiegare, che anche  
i  20.000 € annui ,  chiest i  per questo serviz io,  mi sembrano ovviamente molto 
congrui ,  perché se ci  r i fer iamo ad al t re spiagge, al l ' interno del la c i t tà di  bar i ,  
a lcuni  serviz i  d i  questo t ipo, vengono af f idat i  con ci f re quadrupl icate o 
addir i t tura quintupl icate.  Quindi  la proposta, così come estesa in questa 
c ircostanza, se c i  sono del le domande, io sono disponibi le a r ispondere,  
al t r iment i  questa è la stor ia.  



Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Grazie Consigl iere.  Se ci  sono degl i  
intervent i ,  v is ta la bontà  del  progetto e del la proposta, e sper iamo venga 
recepi ta dal l 'amministrazione  
centrale.  Prego consigl iere Romano . 
Parla Romano (P.D.) :  Al lora,  dopo aver la valutata nel le t re commissioni ,  nel la 
pr ima, noi  certamente abbiamo sent i to la necessi tà di  dare sp essore e qual i tà a 
questa cosa, che è molto val ida, abbiamo deciso di  passar la nel la speciale,  
giusto per condivider la con gl i  a l t r i  consigl ier i ,  perché penso sia un intervento 
mol to importante per la nostra costa,  perché sappiamo che sul la nostra costa,  
specie d 'estate,  s iamo sovraffol lat i ,  t ra gente,  tendopol i . . .  Quindi ,  avendo un 
serviz io del  genere,  avremmo sia la tutela dal  punto di  v ista del  soccorso, una 
tutela dal  punto di  v ista del l ' ig ienico,  e una vigi lanza sopratut to.  Quindi ,  io  
r i tengo.. .  Giusto  per dare una r isposta al  consig l iere De Stasio,  quando ci  d isse 
giustamente, l 'avete portata in commissione speciale dopo aver la valutata,  per 
dare più at tenzione,  come tut t i  quant i  noi ,  perché è una cosa che interessa tut t i .  
Mi sono sent i to di  d ire:  port iamola in commissione speciale,  perché la valut iamo 
tut t i  insieme, perché è una cosa giusta,  perché è per tut to i l  terr i tor io,  per la 
salvaguardia di  tut t i .  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie Consigl iere.  Ci  sono al t r i  in tervent i? 
Chiusa la discussione, passiamo al la votazione.  Chi è favorevole al la proposta 
di  del ibera testé i l lustrata? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 
esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .  
 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/06/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/06/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 08/06/2015 al 22/06/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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